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UN’ALTRA MULTINAZIONALE RISCHIA DI INFLIGGERE UN’ALRA 
FERITA AL TESSUTO SOCIALE ED ECONOMICO DEL VENETO: 
QUALI GLI INTERVENTI DELLA REGIONE DEL VENETO PER 
TUTELARE LAVORATRICI E LAVORATORI RISPETTO AGLI 
ANNUNCIATI LICENZIAMENTI COLLETTIVI DA PARTE DI 
UN’AZIENDA CON SEDE NEL TERRITORIO VERONESE? 
 
presentata il 12 novembre 2024 dal Consigliere Masolo 
 
 
 
  Premesso che: 
- da nota diffusa dalla Fiom-Cgil si apprende che giovedì 7 novembre la SEBA 
srl di Colognola ai Colli (VR) ha comunicato alle organizzazioni sindacali, tramite 
PEC, l’apertura della procedura di licenziamento collettivo per cessazione 
dell’attività che coinvolge 73 dipendenti a tempo indeterminato, 1 lavoratore a 
tempo determinato e 4 lavoratori in somministrazione;  
- nella giornata di oggi, martedì 12 novembre 2024, è previsto un incontro delle 
organizzazioni sindacali con l’Unità di Crisi di Veneto Lavoro. 
  Considerato che la procedura di licenziamento collettivo aperta 
dall’azienda desta e deve destare particolare preoccupazione, perché, oltre a 
costituire un colpo durissimo per le lavoratrici e i lavoratori e le loro famiglie, e in 
generale per la tenuta sociale del territorio interessato, il licenziamento collettivo 
preclude qualsiasi azione difensiva a tutela dei posti di lavoro, come l’utilizzo 
degli ammortizzatori sociali. 
  Ritenuto che, se le ragioni a base delle decisioni assunta dalla 
multinazionale in questione sono determinate, a quanto si apprende, dalla volontà 
di spostare la produzione in Germania, non può non evidenziarsi come, anche solo 
a fronte di questa paventata ipotesi, vi siano già ferite inferte a danno del tessuto 
connettivo economico e sociale regionale, perché si tratterebbe dell’ennesima 
multinazionale che in Veneto interviene con politiche estrattive in netta antitesi 
con il chiaro predicato di cui all’articolo 41 della Costituzione che afferma la 
responsabilità sociale d’impresa. 
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  Tutto ciò premesso, il sottoscritto consigliere regionale 
 

interroga l’Assessore regionale al lavoro 
 
per sapere, visto quanto in premessa e in conseguenza della riunione dell’Unità di 
crisi di Veneto Lavoro del 12 novembre 2024, quali interventi intende attivare per 
garantire a tutela delle lavoratrici e dei lavoratori a fronte dell’apertura del 
licenziamento collettivo? 

 
 


